

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Se cierra la campaña “Bicicletas&Bibliotecas” este lunes coincidiendo con el Día Internacional de las Bibliotecas

La Biblioteca de Navarra propone el viernes 28 un concierto-recital con temas y letras de Bob Dylan, titulado “Razones para un Nobel”

Viernes, 21 de octubre de 2016

Con motivo del cierre de la campaña “Bicicletas&Bibliotecas” impulsada por 23 bibliotecas públicas de Pamplona y La Comarca, y coincidiendo con el Día internacional de la Biblioteca el próximo lunes, 24 de octubre, se va a poner a disposición del público un plano de rutas interbibliotecarias en bici. Con esta idea se quiere visibilizar que todas las bibliotecas de Pamplona y la Comarca (además de las del resto de Navarra) forman parte de una red y cada una de ellas es una puerta de acceso a un único sistema de lectura pública. El plano de rutas incluye códigos QR que muestran separadamente cada una de las rutas con sus distintas paradas.



Cartel del concierto-recital sobre Bob Dylan.

Este mapa se completa con una guía de lectura que recomienda libros, películas, revistas, comics, obras japonesas en torno a las bicis, cuentos sobre triciclos, cine sobre bicis, libros de viajes en bicicleta, historias de ciclistas, manuales, monografías, guías de rutas en bici, artículos y páginas web y otros materiales que pueden encontrar los usuarios en estas 23 bibliotecas de la Red. Se han impreso 5.000 ejemplares que se distribuirán en las propias bibliotecas.

La Biblioteca de Navarra ha organizado también, con motivo del Día de la Biblioteca, un concierto-recital, el viernes 28 de octubre, con música y letras de Bob Dylan, titulado “Razones para un Nobel”. Interpretará sus canciones el cantautor inglés Nathan Read.

Sesión de cuentacuentos itinerante en bicicleta en Barañáin y gynkana en Noáin

Además, en algunas bibliotecas como Noáin y Barañáin, también se ha hecho coincidir el Día de la Biblioteca con las últimas actividades relacionadas con la campaña en favor del uso de las bicicletas. Así, a las 17:30 h., habrá una especial sesión de Cuentacuentos itinerante en

bicicleta para las familias, que organiza la Biblioteca de Barañáin. Estará a cargo de Iñaki de Miguel, y consistirá en un pequeño recorrido por distintos rincones del entorno cercano, en los que Iñaki contará historias relacionadas con los libros, los árboles, la naturaleza y la ciudad.

Otra original propuesta es la que realiza la Biblioteca de Noáin, los días 24 y 25 de octubre, a las 17:30 h., con niños y niñas de 5 a 7 años. Allí cerrarán la campaña y celebrarán el Día de la Biblioteca con una gincana, en la que aprenderán cosas sobre libros y bicicletas, que siempre les serán útiles.

Día de las Bibliotecas

La iniciativa de esta celebración partió de la Asociación Española de Amigos del Libro Infantil y Juvenil, que en 1997 decidió instituir el 24 de octubre como Día de las Bibliotecas, en recuerdo de la [destrucción de la Biblioteca de Sarajevo](#) incendiada en 1992 durante el conflicto serbobosnio.

Con esta celebración se desea reconocer el papel que desempeñan las bibliotecas en la transmisión y conservación del patrimonio cultural y en la democratización del acceso a la cultura, difundir la existencia de un servicio público de proximidad al ciudadano y rendir homenaje a todos los bibliotecarios y bibliotecarias, en reconocimiento de su esfuerzo, dedicación y motivación a la lectura.